



Groupe Tiers Monde de la Vallée

S
O
L
I
D
A
R
I
T

Créé en 1986, le Groupe Tiers Monde de la Vallée, organise chaque année différentes activités dans la vallée de l'Authion, afin d'aider et de soutenir 3 associations :

Les amis de Gossi au Mali : Ils ont créé des dispensaires, des centres de soins et des écoles à Gossi. Les conflits actuels accentuent la précarité et les besoins.

Les enfants du Désert à Atar en Mauritanie : Grâce à cette association plus de 350 enfants (de 2 à 6 ans) sont accueillis tous les matins, dans 7 centres, pour des soins, des activités d'éveil et pour recevoir une bouillie (c'est parfois le seul repas de la journée) très nutritive qui leur permet de vivre et de grandir.

Solidarité Haïti de Baugé : aide en Haïti des écoles dans la région de Dame Marie. Cette zone est moins impactée par la situation politique et les gangs qui pillent la capitale Port au Prince.

L'association organise diverses activités pour récolter des fonds :

Des cultures (pommes de terre, cucurbitacées) grâce aux partenariats avec des agriculteurs
Des compositions florales
Des confitures
Une rando solidaire dans notre région qui a lieu le dernier dimanche d'octobre.

Notre association, forte de ses 140 adhérents, va fêter son **40eme anniversaire**

le 6 juin 2026 à Beaufort en Anjou Salle des Plantagenets à partir de 15 h
Stand pour chaque association aidée,
Diner et animation Malienne.

Cette manifestation sera un moment d'échange et de convivialité afin de rassembler nos forces et mieux nous faire connaître.

Merci de nous réserver un espace dans l'actu en direct, l'agenda du Trait d'Union et la newsletter

Contact Jean Maurice LEROY
Tel 06 28 91 51 67
Mail : gtmvallee.beaufort@gmail.com

C
O
N
V
I
V
I
A
L
I
T
É

Courrier à adresser à : Jean Maurice Leroy 7 rue de la Vallée 49250 BEAUFORT-EN-ANJOU